

寒さ厳しい折、皆様いかがお過ごしでしょうか。
日頃よりご理解とご支援を頂き、心より感謝申し上げます。
しらかば子どもの家は暮れから少しずつインフルエンザウイルスの感染者が出始め、年が明けた頃には職員、子ども共に感染が広がりました。これ以上広がらない様に願っているところです。
去年は「24時間テレビチャリティー」で児童養護施設にスポットが当たり、やす子さんの「マラソン児童養護施設募金」に賛同した全国の皆様からのご厚意で、しらかば子どもの家もお食事券や図書券を頂きました。
日頃から色々な方に支えていただいている事を施設長の立場になり、さらに身に染みている毎日です。
子ども達にはしらかば子どもの家で貴重な体験を生かし、感謝の気持ちをもって自分が出来ることを見つけ、社会貢献ができる大人になって欲しいと願っております。
誠に勝手ではございますが、諸事情により今後は年賀状でのご挨拶は控えさせて頂くことになりました。これからもどうぞよろしくお願いいたします。

しらかば子どもの家施設長 小林



くすのき夏の旅行



くすのきの小学生は8/7から1泊2日で富士に旅行へ行きました。
一日目は富士山に登り、その後ホテルでスポーツを楽しみました。
初めてくすのきの旅行に行く子どももいて、とてもムンムンで参加していました。
2日目は富士サファリパークへ行きました。間近で観る動物たちの迫力がすごかったそうです。



中高生は8/5に日光へ行きました。悪天候により予定していた星の観察は出来ませんでした。ホテルでゆっくり過ごし、美味しい食事を堪能しました。
2日目は清瀧神社を散策して、横須賀温泉の湯楽の里で大浴場を満喫して帰ってきました。今年で卒園する2名の子どもにとって思い出に残る最後の旅行になったようでした。



あかね夏の旅行



あかねの小学生は8/25から1泊2日で伊豆に旅行へ行きました。
一日目はホテルのプールで遊びバイクで好きな物を食べました。2日目は伊豆グランパル公園で乗りものに乗り、アトラクションに参加したいと子ども達それぞれが思い思いに楽しんだようです。



中高生は今年で卒園する子どもの希望で8/7に富士急ハイランドに行きました。
乗り物が苦手な子どもがいたそうで二手に分かれて行動し、苦手な子どもは美術館に行ったそうです。
2日目はゆっくり帰ってきて昼食と夕食を外で食べ、中高生らしく落ち着いた旅行になりました。くすのきもあかねも無事に何事もなく夏の旅行を終え、大人も子どもも充実した旅行になったようです。





初めての誕生日会

今年しらかばにきた小学二年生の男の子の誕生日会を8月に行いました。しらかばでは誕生日の日は誕生日の子どもが夕食のメニューをリクエストできます。ラーメン、焼き肉、パスタなどがよくリクエストされています。夕食で好きな物を食べて、その後に誕生日会をやってお祝いします。また、誕生日外出というイベントもあり、担当職員と一緒に好きな場所へ遊びに行くことも出来ます。



くっくま孤児院来園

10/24にカンボジアにある「くっくま孤児院」の先生方と子ども達がしらかばに遊びに来てくれました。くっくま孤児院には日本人の先生がいて、子ども達に日本語を教えているそうです。最初に一人一人自己紹介をして、駐車場で一緒に鬼ごっこをしたり、ボール遊びをして過ごしました。最後は皆でダンスをして大変に盛り上がりました。外国の子ども達との異文化コミュニケーションという貴重な経験を子ども達はさせて頂きました。また日本に来る機会があれば是非しらかばに来て欲しいと思います。



秋の遠足



ベビーホーム恒例の秋の遠足。今回は屋内の施設に行ってきました。初めての場所にワクワクし目を輝かせてあっちこっちに走り出す子どもたち。お昼は自分で食べたいものをメニューから選んで、満足気な様子。帰りのバスでは、ほとんどの子がすやすやおひるねタイム♪となりました。いっぱい遊んでたのしかったね！



ハッピーハロウィン!



10月31日しらかぼベビーホームに、かわいらしいお化けがたくさんやってきました♡
 かぼちゃのお化けや魔女、かわいいネコの耳やしっぽをつけ仮装した子もいました☆トントントン! ドアを叩き、「トリックオアトリート! お菓子くれなきゃいたずらしちゃうぞ～」と元気一杯に言えた子どもたち。かわいらしい化けネコやドラキュラ、魔女がドアから出てくると少し緊張したり、ちょっと怖くなって職員の後ろに隠れたり…お化けの正体が誰だかわかるとホッとした表情になり、お化けとも仲良くなりました♡



あ し た ば 祭

待ちに待ったあしたば祭! ベビーホームの出し物「サンサン体操」を毎日時間をみつけては練習をしてきました。「ベビーさんの出し物です!」とアナウンスが入り舞台へ☆大勢の人の前に出ると、だんだん緊張してきた子どもたち…いつもは元気よく上手に踊れる子どもたちですが、少し恥ずかしさもあり元気一杯とは言えなかったのですが、可愛らしい「サンサン体操」を披露することが出来ました! 衣装もとっても可愛らしかったです♡



これすくえるかな~ ✨

お外で食べるご飯おいしいね♡



引っ張りくじや輪投げ、人形すくい…夢中になって楽しみました♡
 屋台がたくさんあり、みんな嬉しそうにたくさん食べていました☆



当たり!?



11月3日に第10回あしたば祭を開催しました。

事前の予報では悪天候が予想されていましたが、職員と子どもの祈りが通じ、風は少し強かったのですが雨は降らずイベントには丁度良い日となりました。

今年も後援会の方々にお手伝いして頂き、焼きそば、フランクフルト、ヨーヨー、ポテト&唐揚げ、揚げパスタ、ジュース、綿あめのお店を出しました。

内容も盛り沢山でベビーホーム、男子寮、女子寮の出し物だけでなく、有志によるコンサートや初めてとなるビンゴ大会もありました。

子ども達からは「焼きそばが美味しい」「フランクフルトが大きい」「ビンゴで景品貰えた」「頑張ってお店のお手伝いしたよ」「先生やケースワーカーが来てくれて嬉しかった」などたくさんの喜びの声が聞こえました。

ご参加、ご協力して頂いた方々、大変ありがとうございました。来年もまたさらにパワーアップしたあしたば祭を開催したいと思います。今後ともよろしくお願いいたします。



後援会より

いつもしらかば子どもの家、しらかばベビーホームをご支援いただきありがとうございます。今までは御寄付をいただいた会員の皆様のお名前をこの紙面に載せておりましたが、今後は後援会のホームページに載せることになりました。

たよりあしたばに載せる事をご希望されなかった会員様は従来と同じ対応とさせていただきます。ホームページへ載せることをご希望でない会員様は御面倒ですが後援会ホームページのお問い合わせフォームかしらかば子どもの家へお電話でご連絡下さいますようお願い申し上げます。

ホームページからのご連絡は

後援会ホームページお問い合わせフォーム <https://kodomo-srkb.com/contact/>

又は、右QRコードよりお問い合わせフォームにお入りください。



編集後記

いつもご支援ありがとうございます。

昨年も無事にあしたば祭を終えることが出来ました。

今回は材料費の値上がり、手伝いができる児童が減って来ている中での開催となりました。

あしたば祭は日頃ご支援を頂いている方々に感謝をする目的で始まりました。ですが感謝を伝える後援会の皆様にお手伝いをお願いしながら子ども達は好きに楽しむ事になってしまっていて・・・。

あしたば祭の開催は今回で10回目となりました、事業環境に合わせて内容を見直す時期に来ているのかもしれませんが。

まもなく旅立ちの季節。大人の後ろ盾がない彼らには私達にはない困難がありますが負けずに人生を謳歌して欲しいです。

田中